



Regierungsratsbeschluss vom 24. Januar 2023

Forum Städtebau ‹Basel 2050› ‹Dialogtage 2023 – Identitäten stärken›; Ausgabenbewilligung

P230030

1. Der Regierungsrat genehmigt zu Lasten der Planungspauschale des Bau- und Verkehrsdepartementes Fr. 275'000 (inkl. MwSt.) für die Durchführung der ‹Dialogtage 2023›.

Begründung

Die geplante Veranstaltungsreihe ‹Dialogtage 2023› soll es ermöglichen, dass sich Fachpersonen aus den Bereichen Architektur und Städtebau sowie die interessierte Öffentlichkeit über die baukulturelle Weiterentwicklung der Stadt Basel und der Region austauschen und ein gemeinsames städtebauliches Verständnis entwickeln können.

